
Pièces 7 Pièces

Superficie 208 m²

Référence MZIBA1172

Prix 2 970 000 €

Arcachon
Maison à vendre (33120)
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Michael  zingraf  real  estate  vous  présente  cette  villa  contemporaine,  idéalement

située  entre  la  ville  d'hiver  et  le  quartier  pereire,  à  arcachon.  Nichée  dans  un

environnement  calme  et  privilégié,  à  seulement  quelques  pas  des  plages  et  des

commerces, cette propriété achevée en 2023 incarne une parfaite harmonie entre

lignes  contemporaines,  confort  absolu  et  prestations  haut  de  gamme.  Implantée

sur un terrain paysager de 1 150 m², la villa séduit par ses volumes généreux et sa

luminosité  naturelle.  La  pièce  de  VI,  aux  lignes  épurées,  s'ouvre  largement  sur

l'extérieur grâce à de vastes baies ...

Mmichael  zingraf  real  estate  presents  this  contemporary  villa,  ideally  located

between  the  ville  d'hiver  and  pereire  districts  of  arcachon.  Nestled  in  a  quiet,

privileged  environment,  just  a  few  steps  from  beaches  and  shops,  this  property,

completed in  2023,  embodies  a  perfect  harmony of  contemporary  lines,  absolute

comfort  and top-of-the-range amenities.  Set  in  1,150 m²  of  landscaped grounds,

the villa features generous volumes and natural light. The living room, with its clean

lines,  opens out  to the outdoors through large bay windows, creating a soothing,

flowing atmosphere conducive to ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence
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